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令和２年第７回刈谷市教育委員会定例会会議録 

 

１ 日  時  令和２年７月２２日（水） 午後２時００分 

２ 場  所  刈谷市役所 ５階 ５０２会議室 

３ 議事日程 

第１議事 前回会議録の承認について 

  第２議事 教育長報告 

  第３議事 承認第１８号 専決処分（職員の懲戒処分）について 

       承認第１９号 専決処分（学区外就学）について 

第４議事 部課長報告 

各課定例報告 

 【秘密会】 

第５議事 議案第２０号 令和３年度使用中学校用教科用図書の採択について 

 

 

４ 出席委員 

       教   育   長     金 原   宏 

       委       員     池 田 裕 幸 

         （教育長職務代理者） 

       委       員     石 田 芳 加 

 委       員     鶴 田 英 孝 

       委       員     浅 井   優 

 

５ 委員以外の出席者 

       教 育 部 長    宮 田 孝 裕 

       教 育 総 務 課 長    柴 田 桂 児 

       学 校 教 育 課 長    木 野 昌 孝 

       生 涯 学 習 課 長    塚 本 吉 郎 

       ス ポ ー ツ 課 長    加 藤 幹 雄 

       教 育 総 務 課 課 長 補 佐    山 田 芳 久 

       教 育 総 務 課 総 務 係 長    安 藤 美 奈 

       教 育 総 務 課 総 務 係 主 事 （ 書 記 ）    野 尻 真 未 

 

開会宣言 

                         会議開始時間 午後２時００分 

 

【第１議事】 

教育長：第１議事 前回会議録の承認について上程 

教育総務課総務係長：前回定例会の会議録について訂正が無い旨を報告 
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教育長：第１議事について質疑を許可 

 

      質疑なし     第１議事           承認 

 

【第２議事】 

教育長：第２議事 教育長報告について上程 

 教育長報告 

   ６／２２ ・定例教育委員会 

     ２３ ・刈谷少年少女発明クラブ定時評議員会 

     ２４ ・碧海信用金庫寄附贈呈 

     ２６ ・懲戒等審査会 

        ・議員懇談会 

        ・本会議 

     ２９ ・愛知教育大学リソースルーム来訪 

   ７／ １ ・行政経営会議 

        ・校長会 

      ６ ・行政経営会議 

      ９ ・臨床研修管理委員会 

 １４ ・行政経営会議 

    ・損害賠償請求等審査会 

     １５ ・夏の交通安全市民運動県内一斉大監視 

     １７ ・臨時校長会 

     ２０ ・不動産評価審議会 

      

教育長：第２議事について質疑を許可 

 

      質疑なし     第２議事              承認 

 

【第３議事：承認第１８号】 

教育長：第３議事 承認第１８号 職員の懲戒処分について上程 

教育総務課長：承認第１８号 職員の懲戒処分について説明 

 

教育長：承認第１８号について質疑を許可 

 

質疑なし  第３議事  承認第１８号         承認 

 

【第３議事：承認第１９号】 

教育長：第３議事 承認第１９号 専決処分（学区外就学）について上程 

学校教育課長：承認第１９号 専決処分（学区外就学）について説明 
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教育長：承認第１９号について質疑を許可 

 

質疑なし  第３議事  承認第１９号         承認 

 

【第４議事：部課長報告】 

教育長：第４議事 部課長報告のうち、各課定例報告について上程 

教育総務課長：軽食表、代替軽食表について説明 

学校教育課長：７月１日現在の児童・生徒数について説明 

８月分行事予定について説明 

生涯学習課長：６月分生涯学習関係施設利用状況について説明 

６月分市民休暇村客室等稼働状況について説明 

６月分総合文化センター、図書館の利用状況について説明 

総合文化センターの今後の予定案内 

スポーツ課長：６月分体育施設使用状況について説明 

   ８月分行事予定について説明 

 

教育長：第４議事 部課長報告のうち、各課定例報告について質疑を許可 

 

池田委員：８月２２日にスクールコンサートカリヤの開催の予定がありますが、新型コロ

ナウイルス感染症も踏まえ、どのように開催していく予定でしょうか。 

学校教育課長：７月３０日に校長会があり、そこで６中学校の校長と話し合いを行います。

今のところ、吹奏楽部、オーケストラ部の保護者で感染者が出た場合、その保護者

の入場の見合わせを考えております。また、部員の中で感染者が出た場合、該当部

員の在籍する学校は出場しないこととします。今年度は１校５０分程度で、保護者

は子どもが通っている学校のみの観覧へ変更します。また例年、市内の３つの高校

も参加しておりましたが、今年は参加しないことが決定しました。演奏者は１ｍ以

上の間隔をあけ、椅子の下にアルコール消毒を用意し、手や椅子などを消毒できる

ように感染対策をします。子どもたちをステージに立たせてあげたいという思いで

開催できたらと思っておりますので、よろしくお願いします。  

 

 第４議事     部課長報告          承認 

 

教育長：全体を通して質疑を許可 

 

教育長：事務局連絡事項を許可 

 

教育総務課総務係長：次回教育委員会定例会の日程等について確認 

 

教育長：令和２年第７回教育委員会定例会の第４議事までの終了報告及び第５議事につい

て秘密会として開催する旨報告 



 4 

 

関係者以外は散会 

 

 

 

                会議閉会時間     午後２時４１分 

 

               教 育 長    

 


